

Samedi 17 février

10h30 - 12h00 / Café Associatif La Grange

Atelier / Démo : Méthodes de transformation alimentaire douces animée par Collectif Les Pieds dans le Plat
Bonne au goût, bonne pour la santé et peu énergivore. Et si la fermentation était la meilleure manière de profiter des légumes de notre potager ? Vous serez accompagné par Séverine du collectif Les pieds dans le plats pour remettre au goût du jour cette technique ancestrale !

14h00 et 16h00 / Café Associatif La Grange

Agrilecture & Anecdotes des champs

Un samedi de février au coin du feu... Quel meilleur moment pour découvrir de nouveaux écrits? Les prêteurs de livres du café vous feront découvrir des ouvrages choisis.

À partir de 16h Pierre de Camdelan, La ferme fantastique viendra nous conter certaines histoires qui rythment la vie à la ferme.

17h30 / Café Associatif La Grange

Visite guidée de l'exposition Technique Paysanne

Découverte commentée de l'exposition installée au Café Associatif La Grange. Vous découvrirez comment des collectifs locaux essaient de se réapproprier les outils de nos champs

21h00-00h / Café Associatif La Grange

Clôture de l'événement

Apéritif et soirée animée par Karaoke Live (www.karaokelive.fr)

Découverte commentée de l'exposition installée au Café Associatif La Grange. Vous découvrirez comment des collectifs locaux essaient de se réapproprier les outils de nos champs

Contact :
06 46 88 59 59
benjamin@la-smalah.fr

L'accès au festival est gratuit.

15/16/17
février
St-Julien en Born



LES TROIS JOURS DE LA TECHNIQUE PAYSANNE

Produire et penser l'alimentation à l'échelle locale



www.la-smalah.fr



Mercredi 14 février

18h30 - 20h30 / Cinéma Cinélit

Projection Débat : Théorie Du Boxeur de Nathanaël Coste

Vagues de chaleur, sécheresses, gels tardifs ou ravageurs, le climat se dérègle et notre agriculture doit bifurquer... Oui, mais vers où ? Direction la vallée de la Drôme pour comprendre comment les agriculteur.rice.s s'adaptent.

Jeudi 15 février

13h45 - 17h30 / Café Associatif La Grange

Atelier "Prospective sur la résilience alimentaire dans les Landes" animée par Les Greniers d'Abondance

Cet atelier sera animé par une référence nationale de la prospective alimentaire, Les Greniers d'Abondance. Après une découverte de l'outil CRATER vous travaillerez à construire des scénarii d'action face aux potentiels risques auxquels notre système alimentaire est exposé.

Sur inscription par mail (atelier@la-smalah.fr)

20h30 / Café Associatif La Grange

Spectacle Nicolas MEYRIEUX

"Est-ce que tu t'es déjà marré en lisant un rapport du Giec ? Non ? Et ben c'est normal c'est parce que c'est pas fait pour. Par contre si t'as besoin te marrer tout en parlant d'écologie y'a mon spectacle. C'est du rire en pleine conscience, c'est un concept."

Prévente 12€ / sur place 15€



Vendredi 16 février

9h00 - 17h30

Journée technique pour les agriculteurs et les porteurs de projet : Approche Globale de l'autonomie à la ferme animé par AgroBio - ADEAR 40 - ALPAD

Une ferme n'a pas vocation à fonctionner en autarcie, repliée sur elle-même. Elle s'intègre dans un ensemble d'acteurs ce qui lui donne tout son sens. Cependant, certaines situations placent aujourd'hui les fermes en situation de dépendance forte et peuvent peser sur les exploitations. Avec cette formation en co-animation nous aborderons trois thématiques pour tendre vers une autonomie renforcée pour les systèmes fermiers : Production, prise de décision, filières locales.

Sur inscription par mail (atelier@la-smalah.fr)

19h00 - 21h00 / Café Associatif La Grange

Table ronde | Modèles Paysans : une piste pour la résilience alimentaire?

Francis Poineau (Euskal Herriko Laborantza Ganbara ou EHLG), Noé GUIRAUD (Greniers d'abondance), Véronique Duval
Modération : François SALTIEL

Comment rétablir un système paysan pour se nourrir mieux et de manière plus sereine vis-à-vis des enjeux écologiques? La question sera mise en débat sous la direction de François Saltiel, experts nationaux et acteurs de terrain exposeront leurs visions des choses.

Sur inscription par mail (atelier@la-smalah.fr)

21h00-00h / Café Associatif La Grange

Repas proposé par la Coopérative du Born

La coopérative du Born est une réponse concrète aux besoins exprimés par les agriculteurs locaux et les collectivités. C'est un outil indispensable pour favoriser les circuits courts et le développement d'une alimentation saine et respectueuse de l'environnement.